

So funktioniert das Voting bei den MTV Europe Music Awards 2009 ("EMAs")

Die diesjährigen MTV Europe Music Awards geben dir, dem Zuschauer, die Macht zu entscheiden, wer die Awards gewinnen soll. Die Votes können entweder über die Website unter der URL www.mtvema.com (die "Website"), die WAP Site unter m.mtvema.com (die "WAP Site") oder einige Habbo Websites (schau auf deinen lokalen Habbo Websites, ob bei ihnen das EMA Voting stattfindet, trifft das zu, treffen auch die hier geschilderten Bedingungen zu). Du kannst höchstens 100 mal pro Tag entweder über die Website oder WAP Site deine Stimme abgeben. Votes über diesem Limit werden nicht registriert. Nur Stimmen, die von physischen Personen abgegeben wurden, sind erlaubt! Alle Votes, die automatisiert oder anderweitig manipulativ abgegeben wurden, werden disqualifiziert.

Es gibt neuen (9) Hauptkategorien: **Bester Song, Best Live Act, Beste Gruppe, Bester Neuer Act, Best Weiblicher Act, Best Männlicher Act, Bester Urban Act, Bester Rock Act** und **Bester Alternative Act** ("Hauptkategorien") mit fünf Nominierten innerhalb jeder Kategorie, die du voten kannst. Das Voting für die Hauptkategorien startet am 21. September 2009 und endet am 1. November um 23.59 Uhr. Die Gewinner werden live in der Show am 5. November bekannt gegeben.

Du hast außerdem die Möglichkeit, den Besten Deutschen Act / Besten Schweizer Act zu voten. Für diese Kategorie stehen dir fünf (5) Nominierte zur Verfügung, die du über die Website oder die WAP Site wählen kannst.

Das Voting für den Besten Deutschen Act / Besten Schweizer Act startet am 1. September 2009 und endet am 11. Oktober 2009 um Mitternacht. Der Gewinner jeder Region wird am 12. Oktober auf der Website bekannt gegeben, um sich danach mit allen anderen Regionalen Acts in der Kategorie **Bester Europäischer Act** zu messen. Du kannst deine Stimme für den **Besten Europäischen Act** vom 12. Oktober 2009 bis zum 1. November 2009 um Mitternacht abgeben. Der Gewinner wird in der MTV EMA Show am 5. November 2009 bekannt gegeben.

Die Nominierten für den Besten Europäischen Act werden durch ein System bestimmt, das mit größter Rücksicht auf die unterschiedlichen Bevölkerungszahlen entwickelt wurde. So wird sicher gestellt, dass größere Länder keinen Vorteil gegenüber den kleineren Ländern haben. Jeder der 22 Acts bekommt basierend auf der Anzahl der Votes, die in jedem Land abgegeben wurden, Punkte, so dass der Act mit der geringsten Punktzahl in einem Land einen Punkt bekommt, während der Act mit den meisten Votes in diesem Land 22 Punkte bekommt. Dieser Prozess wird in jeder der 22 Regionen durchgeführt. Der Act mit den meisten Punkten wird der Beste Europäische Act.

In diesem Jahre haben wir zwei neue "Online Only" Kategorien: **Bester Push Künstler** und **Beste World Stage Performance**. Es gibt acht Nominierte für die Kategorie **Bester Push Künstler** und fünf Nominierte in der Kategorie **Beste World Stage Performance**. Das Voting startet am 21. September 2009 und endet am 1. November 2009 um Mitternacht. Die Gewinner der Kategorien **Bester Push Künstler** und **Beste World Stage Performance** werden nur auf der Website während der Show am 5. November 2009 bekannt gegeben.

Es gibt kein Voting in der Kategorie Bestes Video, weil es von MTV bestimmt und während der MTV EMA Show am 5. November 2009 bekannt gegeben wird.

Es entstehen keine Kosten durch das Voting (außer durch die Verbindungskosten des jeweiligen Internet-Providers oder die Kosten durch die Nutzung des WAP Browsers – bitte informiere dich bei deinem Provider), profitiert in keiner Weise durch die Stimmabgabe.

How voting works for the MTV Europe Music Awards 2009 (“EMAs”)

This year's MTV Europe Music Awards gives the power to you, the viewers, to pick the winners of most of our awards. Votes can be cast either on the website, located at URL www.mtvema.com (the “**Website**”), the WAP site at m.mtvema.com (the “**WAP Site**”) or certain Habbo virtual world websites (check your local Habbo site to see if it running EMAs voting and if so what terms will apply). You can vote up to a maximum of one hundred (100) times per day on either the Website or the WAP Site. Entries exceeding this limit will not be accepted. Only votes cast by real people will be allowed! Any entries that we believe have been made via participation in a syndicate or via any form of machine assisted intervention enabling computer generated multiple entries, may be disqualified.

There are nine (9) main categories: **Best Song, Best Live Act, Best Group, Best New Act, Best Female, Best Male, Best Urban, Best Rock** and **Best Alternative** (“**Main Categories**”) with five (5) nominees in each of these categories that you can vote for. Voting for the Main Categories is open from 21 September 2009 until 11.59pm CET on 1 November 2009 and the winners will be announced during the live EMAs show on 5 November 2009.

You are also able to vote for the category of **Best Regional Act** (called “Best New Act” in the UK & Ireland) in most of our local regions (please check your local MTV EMAs site to see if we are running this category of voting in your region). For this category you will only able to vote for the five (5) nominees listed on the Website and WAP Site in your region.

Voting for the Best Regional Act is open from 1 September 2009 until 11.59pm CET on 11 October 2009 (excluding the **Best Arabia Act** which will continue until 11.59pm CET on 1 November 2009). The winner from each region will be announced on the Website on 12 October 2009 and will go head to head with the winners from all the other regions (except Best Arabia Act) for the category of **Best European Act**. You will be able to vote for the Best European Act from 12 October 2009 until 11.59pm CET on 1 November 2009 and the winner will be announced on the live EMAs show on 5 November 2009.

The nominees for the Best European Act will be selected through a system that is designed to be as fair as possible. It will make sure that there are no unfair advantages for bigger countries over smaller countries with smaller populations. Each of the twenty two (22) acts will be given points based on how many votes they have received in each country, so the act with the lowest votes in a specific country will get one (1) point and the act with the highest votes in that country will get twenty two (22) points. This process will be repeated in each of the twenty two (22) regions. The act with the most amount of points when each country's points are added together will be the winner of the Best European Act.

This year we have two (2) new online only categories: **Best Push Artist** and **Best World Stage Performance**. There are eight (8) nominees for the Best Push Artist category and five (5) nominees in the Best World Stage Performance category that you can vote for. Voting is open from 21 September 2009 until 11.59pm CET on 1 November 2009 and the winners of the Best Push Artist and Best World Stage Performance will be announced solely on the Website during the broadcast of the MTV Europe Music Awards on 5 November 2009.

There is no voting for the category of Best Video as this will be determined by MTV and announced during the live EMAs show on 5 November 2009.

There are no costs for any of these votes (except your standard internet connection fee or WAP browser charges – please check with your service provider for details of any such fees) and MTV makes no money from any votes cast.